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將於十二月二十七日上映的《血滴子》，其主題曲昨日揭盅，在導
演劉偉強穿針引線下，拉攏了周杰倫與有份演出此片的李宇春首度合
作。電影主題曲《刀鋒偏冷》由李宇春演唱，周杰倫作曲，方文山填
詞，李宇春將計劃於十一月十日晚，在 「瘋狂世界巡演」武漢站演唱會
上進行 「全球首唱發布」。周杰倫今次為電影作主題曲，有幸成為《血
滴子》的第一位觀眾，他看完後唏噓不已，深受血滴子團隊那種兄弟情
義，以及為世所逼的無奈所感動，立即找了好友方文山，數天之內已完
成作品交給導演。

劉偉強保持神秘
劉偉強之前沒有知會李宇春作曲者是誰，先把歌曲放給她聽一遍，

李宇春說： 「唱 demo 的是女聲，老爸（劉偉強）連寫歌是誰都向我保
密！神秘兮兮地問我聽後的感覺。當旋律一起，讓我回憶起戲裡演穆森
時的痛哭場面。」李宇春對周董的作品表示欣賞，尤其是曲中那淡淡憂
傷刺中了她，創下了兩小時 「史上最快錄歌紀錄」。錄音前，劉偉強更
為她播放《血滴子》片段，很快便讓她投入。劉偉強對這首主題曲也十
分滿意，笑言怕這首歌紅過《菊花台》。李宇春將在其個人十一月十日

的武漢演唱會上全球首唱《刀鋒偏冷》，而前往演唱會現
場的歌迷不僅是全球搶先聽主題歌，更會免費

獲贈一張獨家限量版《刀鋒偏冷》單曲
碟。

李宇春周杰倫
首度合作主題曲

由廖碧兒釀製的法國紅酒 Bellavizio 2010
先 後 連 奪 兩 個 國 際 性 獎 項 ， 分 別 是
International Women's Wine Competition 紅酒
類別金牌及第一屆 Decanter 亞洲葡萄酒大賽
（DAWA）銅獎。碧兒早前在內地拍劇時，於
半夜收到電郵通知，美國評委選了碧兒釀製的
法 國 紅 酒 Bellavizio 2010 為 International
Women's Wine Competition紅酒類別金牌，雖
然當時是凌晨時分，但她都即時向父母報喜，
更等到早上七時，打給一直支持自己的彭健新
和鍾鎮濤等人。原來碧兒和他倆相熟，大家是
愛酒之人，非常投緣。碧兒曾相約溫拿五虎一
同品嘗自己的五種酒，獲眾人一致讚賞，B哥
哥更表示一定會幫襯入貨。

碧兒指收到獲獎電郵真是驚喜又開心，因
為她從來沒有想過會得獎，只想過可能會得到
些好評又或者有一些人會欣賞她的紅酒。今次
得獎是一個很大的額外獎賞。而父親的一句說
話也令她好感動，父親說： 「你的酒味道不
錯！」她聽到都感動到眼濕濕，因為父親平日
非常嚴格，要求很高，今次一句認同絕對勝萬

金。

存酒量不多作慈善籌款
而碧兒的 Bellavizio 2010 更獲得極具權威

聲 望 和 擁 有 對 消 費 者 無 可 比 擬 影 響 力 的
Decanter 認同。Decanter 在世界葡萄酒大賽
（DAWA）已有多年歷史，內地著名運動員姚
明釀製的紅酒品牌，曾獲Decanter世界葡萄酒
大賽銀獎。今年Decanter第一次舉辦亞洲葡萄
酒大賽（DAWA），碧兒更獲得第一屆的銅
獎，成績理想。由於已奪兩個獎，碧兒所釀製
的品牌已經備受注目，不少人希望與她合作經
營品牌，進軍內地，甚至亞洲市場。碧兒雖然
極有興趣，但現時因為存酒量不多，故希望先
專注幕前工作，未來會希望用自己的酒做慈善
活動籌款，幫助有需要的人，到時機成熟會再
籌辦自己的酒莊。已簽約新經理人的碧兒十分
忙碌，已先後拍了內地劇《深宮諜影》、《盛
宴》、《高山青》、《土地公與土地婆》和香
港劇《童話戀曲201314》，亦已習慣在內地繼
續發展，並好高興認識更多內地導演和演員。

廖碧兒釀製紅酒喜奪兩獎

吳雨霏（Kary）昨日於尖沙咀出席 「吳雨
霏 The Present Concert」紅館演唱會記者
會，是她加盟環球後第一個紅館演唱會，Kary
於現場獲送贈氣球及飛馬雪，寓意夢想飛得
更遠。Kary 表示演唱會於明年一月八日舉
行，暫時舉辦一場；不過，最近發現太多人
在網上訂票關係，令網絡癱瘓，但都開心，
證明反應熱烈，她表示希望可以再加場。問
她個唱中會性感嗎？她表示要視乎設計師，
但今次會跳舞，所以可能不會太性感，她稱
上次紅館個唱倒吊到台中，今次也想搞搞新
意思，她笑說： 「我想高難度一點，試下吞
劍都好。」問到會否請嘉賓如Cookies重現？
她稱應該未必能成事，因舊隊員 Serena 現時
大肚，她說： 「我一直都好鍾意張學友，我
第一次開騷他都有送花籃給我，希望可以傳
到他耳中，請到他做嘉賓。」記者指學友是
她公司的，應該不難成事，她即笑謂也想不

起，因加盟後未見過他。

否認背着男友赴派對
此外，Kary 日前與好友鄧麗欣及區文詩

扮鬼扮馬於中環參加萬聖節派對，有指她背
住男友洪立熙夜蒲，Kary 表示沒有背住他，
坦言與對方仍在冷戰階段，問到事前有通知
他去派對嗎？她表示沒有，派對後亦沒有電
話聯絡。當晚 Kary 穿了一條爆谷裙十分養
眼，有指她被外籍男士伸手摷爆谷，Kary 即
謂沒有摷，他只是想拿爆谷，她說： 「我都
有怒睥他。」Kary 表示當晚是與全部姊妹一
起玩，問她們有否艷遇嗎？Kary笑說： 「我
穿的爆谷盒太大了，沒有人埋到身，而且
我戴了口罩，不是很多人認到我。」不過
派對後 Kary 發現爆谷盒內有張名片，但
她已棄丟了，又謂爆谷裙是其親身做的，
笑言希望於演唱會再重着這條裙。

應屆三位港
姐張名雅、黃心
穎及朱千雪昨日
出席 「愛心曲
奇暖萬家」活
動 ， 並 即 場 跟
小朋友玩遊戲及
大派禮物。對於

亞軍黃心穎及季
軍朱千雪最近分別

獲派主持遊戲節目及
擔 任 《 勁 歌 金 曲 》 主

持，但冠軍張名雅卻未被委
以重任，不過她並沒因此不開心，

反替兩人開心。朱千雪就表示冠軍要專注履行港姐
責任，所以大家其實都各有各忙。

朱千雪信崔建邦會幫忙
下月的無線節目巡禮，她們三人會一起以舞台

劇形式演出，由於是現場演出故要加緊練習。問張
名雅可想拍劇？她謂不敢想得太遠，希望從簡單開
始，再累積經驗演出；不過她都希望有機會扮演醫
生或律師等專業人士的角色，又有興趣演古裝，只
是怕戴頭套會好辛苦。笑問若要學徐子珊般演被
「輪姦」的角色可會願意？她笑說： 「沒這樣想

過，但也會視乎角色上的需要。」近年《勁歌》的
收視每況愈下，要不停加入新元素去挽救收視，新
任主持朱千雪相信拍檔崔建邦會幫她，所以壓力不
大，但可擔心跟對方傳緋聞？她笑言應該不會。

自播映以來即遭全城圍插的《爆足一
周》，前晚播出第四集時主持查小欣宣布節目

暫時停播，但揚言明年會捲土重來，而監製衛
世輝坦言停播由公司的經理級決定，至於

明年會否再起用查小欣，他就表示不知
道。曾與查小欣合作主持電台節目的林
曉峰（阿 Lo），亦讚無線這麼快行動
是好決策。

林曉峰、楊思琦及呂慧儀等，出
席無線新節目《瘋狂歷史補習社》拜
神儀式，此劇將以搞笑形式講出歷史
真相，如秋香本身是妓女，年紀也較
唐伯虎為大，兩人亦未曾見過面，
所以演員們也要扮演不同歷史人
物。曾與查小欣在電台合
作 過 兩 、 三 年 的 阿
Lo，對於《爆》節
目被腰斬，他認
為節目無論是觀
眾不喜歡還是要
改革，這麼快有

行動是好的決策，問他可覺查小欣失威？他認為
這只是高層的策略，至於是否她不適合做電視？
他道： 「這是觀眾與網民的想法，不能說誰人適
合做電台或電視，只要主題適合都會被受落。」
阿 Lo 又謂當年他是以後輩身份與查小欣合作，
由於胞姐林珊珊認識她，所以他未被對方責罵
過，記者笑他有後台撐腰？他笑道： 「都開心屋
企人幫到自己。」他又不認為對方好認叻，只是
娛樂新聞需要一些勁的標題而已。思琦自言忙湊
女所以沒留意節目被狂插，但覺得娛樂新聞天天
有，但節目一星期只做一次會被局限，他們也未
必想這樣，不可以完全怪主持及製作人員。

拉姑訪問助收視微升
雖然《爆》節目被腰斬，但前晚第四集的收

視卻微升二點，平均收視錄得十六點，最高為十
九點，該時段正播映狄波拉的訪問，拉姑自爆

霆鋒自七歲那年，親手穿了一條金珠手鈪給
她做生日禮物，就沒有再送禮物給她，所

以這份唯一的禮物她打算用來陪葬。而在節目
結束前半分鐘，查小欣突然開腔道： 「節目自
播映以來，觀眾有不少回響，我們聽了好多，

對於各方寶貴意見，我們會抱住 『虛心
聆聽，徹底檢討』態度，會在節目上作
一個調整，然後在二○一三年初，再
同各位觀眾見面！借這個機會，我衷
心感謝各界好友給我們的鼓勵和支
持！我們後會有期，二○一三年再
見！」主持之一的莊思敏聞言也被嚇
呆，她更對住鏡頭用口形問查小
欣： 「那算不算腰斬？」及後

莊思敏在微博回應： 「感謝
台前幕後所有人的努力，我
從你們身上學懂了很多，
相信我們重整後會做得

更好。休息是為着要走更遠的路，加油！二○一
三年再見啦……有緣的話。」

另一主持阿感也說： 「接受反對的聲音不
易，既然大家有要求，我們當然要努力做好！」
至於節目監製衛世輝表示上周六已決定停播，而
且是由經理級作決定，他道： 「整件事無論外界
及行家都有好大反應，我們都覺得需要停一停，
組織一下，可能個『爆』字令大家有很大期望。」
對於莊思敏事前不知會停播，他坦言因不想影響
大家的心情，而節目做完後，非戲劇製作總監余
詠珊也有親自向大家解釋這是公司的決定，因不
想有人藉此節目攻擊無線。至於明年再推出時是
否仍起用查小欣做主持？他表示不知道。

停播為保護公司利益
此外，無線外事部副總監曾醒明表示《爆》

節目一直有就內容作出調整，如今集便多了訪問
片段，但因未來兩個星期日要播映《雷霆掃毒》
大結局及《最佳男主角》特輯，以致《爆》節目
也要停播，同時有感節目已播了四集，趁此停一
停也是好事，以便再尋求新節目形式，而之後就
由蘇民峰的節目頂上。曾氏重申公司此決定是想
保護公司的利益、節目及節目團隊，因為若再越
罵越大就會令他們失去信心，現在就讓他們休養
生息，重新部署。他又坦承《爆》節目是無線被
最快腰斬的一個節目，但當中並沒有廣告商的壓
力。至於查小欣與無線仍有合約，曾氏表示
公司未來會恰當發揮她的才華。再者
無線藝員月曆外泄事件，曾氏表示

公司的法律部門已向海關備
案請求協助，大家將有

緊密聯絡，以盡快查
出外泄的源頭，而
月曆亦會按原定時
間在台慶前推出。

查小欣宣布節目停播明年再會

舊拍檔阿Lo指腰斬《爆》決策好

監製錢國偉（Wilson）及關心妍（Jade）昨日先後到新城接受訪問，
Wilson早前模倣韓星 PSY大跳騎馬舞拍 MV，網上有過百萬點擊率，昨日
連主持家燕姐也大讚他的短片，他們更一起擺出騎馬甫士給記者拍照。對
於家燕姐有意找他一起登台，Wilson表示拍MV只是貪玩，如果登台就要
先度期，因他稍後會為王晶執導一部喜劇。

對於《爆足一周》被腰斬，Wilson認為可能是節目形式不適合觀眾，
比較之下黎芷珊的《最佳男主角》內容較多，觀眾比較喜歡，他希望芷珊
繼續做《最佳女主角》、《最佳男配角》。對於余詠珊上任無線非戲劇製
作總監後，接連幾個節目都爛尾收場，如之前的一人一票選港姐，他即替
對方講好話： 「應該不是她的問題，她跟好多幕後都夾得來，不少外遊節
目都好受歡迎，新班底新節目需要時間，不可這麼快下定論。」

Jade指破戒不可說是錯
Jade到新城宣傳新歌《白費》，對於近日不少教徒女星被封為 「處女

幫」，本身也是基督徒的Jade被問到婚前是否也有守行為？她坦言： 「婚
前有守行為，因為守住貞節的愛會更加深，有些會為了這些事而不是真正
愛自己，沒了這些事就可以更加看到對方的優點。（但有教徒女星奉子成
婚？）這是個人意願，不可說對與錯。」她謂雖然基督教有規條讓教徒跟
着做，但不守規條是否就是錯？她本人也守不到十誡，只有主才守到。

錢國偉撐余詠珊講盡好話

Kary紅館個唱望學友做嘉賓
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▲ Kary 稱個唱會有不少
跳舞環節，因此衣着不會
太性感

▲ Kary 希望邀請得學友
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▲

阿 Lo 表示公司那
麼快決定腰斬《爆》
節目是好決策

▲

莊思敏在節目中才得知
節目停播，被嚇到呆了

▲監製衛世輝稱明
年《爆》節目再播
時，不知道會否找
回查小欣主持

▲ 楊思琦忙湊女，
沒留意《爆》節目
被狂插

▲ 曾 醒 明 表 示 停 播
《爆》節目是為了保護
公司利益、節目和團隊

▲

李宇春（右）首
次跟周杰倫合作新
片主題曲


